

Llamam a vacunarse contra covid-19 y la influenza ante aumento de contagios

La región supera el promedio de vacunación nacional con 20% de inmunizados.

Javiera Tapia Zapata
 javiera.tapia@estrellaiquique.cl

Las autoridades locales realizaron un llamado enfático a la población para que se vacune contra el covid-19 y la influenza, en respuesta al reciente incremento de contagios de virus respiratorios.

Según informes de la Seremi de Salud de la región, en la última semana se ha observado un notable aumento en la circulación de virus respiratorios, encabezado por un incremento del 38,2% en los casos de covid-19, seguido por el Rinovirus con un 23% y la Influenza A



EL ANTICUERPO CONTRA EL VIRUS SINCICIAL ESTA DISPONIBLE EN MATERNIDAD Y CESFAM.

(H1N1) pdm09 con un 15,7%.

Este aumento en los casos de enfermedades respiratorias marca el inicio de la temporada invernal, donde tradicionalmente se registra un aumento en

la incidencia de este tipo de enfermedades.

En este contexto, las autoridades locales han hecho un llamado a la ciudadanía para que acuda a los puntos de vacunación más cercanos y reciba las

dosis correspondientes para protegerse contra estas enfermedades.

El seremi de Salud, David Valle, recordó que "el año pasado tuvimos un avance antes de lo acostumbrado, empezamos a

ver la circulación de virus respiratorios anticipadamente y hay que recordar que tanto el covid-19 como la influenza, y además la presencia del virus respiratorio sincicial, nos vio muy estresada la red asistencial".

En ese sentido la autoridad sanitaria local llamó a adelantarse a la situación y prepararse para un invierno que se anticipa complejo.

Por otro lado, el delegado presidencial, Daniel Quinteros, hizo hincapié en el esfuerzo del gobierno para promover la vacunación, especialmente entre los grupos de riesgo.

"Hacemos un llamado a toda la población a que asista a los centros asistenciales para poder tener su vacuna, si es que están dentro de los grupos de riesgo, porque la verdad es que la vacuna duele menos que enfermarse gravemente, así que ese es el mensaje que queremos

17

puntos, de vacunación hay actualmente disponibles en los Cesfam de toda la región.

fortalecer hoy día", señaló.

El objetivo es alcanzar al menos un 85% de la población objetivo vacunada, meta que se logró superar el año anterior. "El año pasado llegamos a un 92% por lo tanto tenemos buena cifras en la región y este año no podemos ser menos para seguir cuidándonos", enfatizó Quinteros.

Quinteros destacó el éxito de la vacunación en los colegios, la cual ha permitido alcanzar los porcentajes satisfactorios de vacunación.

Actualmente, la región supera el promedio de vacunación nacional (16%) con más del 20% de la población inmunizada. ☺